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Zitat von DaLoo 

Mir is der HSC völlig schnuppe. Ich komm halt aus Coburg, deswegen bekommt man
zwangsläufig mit was da so vor sich geht. War gegen Erlangen das erste Mal in den
Halle, weil ich nach dem Glubb-Spiel gegen Leipzig nix zu tun hatte. A propos Leipzig:
Ich glaube der HSC ist die größte Nutte, die im deutschen Profisport durch die Gegend
irrt, im Handball kriegt man das nur nicht so mit wie im Fußball. Aber die nehmen
wirklich Geld von allem und jedem.

Und das Publikum dort... naja auf die verzichte ich für den Ruhmreichen freiwillig. Nur
so Event-Assis im mittleren Alter, die 60 Minuten auf ihre Klatschpappe hauen, dass
brauch ich nicht. Die jüngere Fraktion die ich dort kenne sind 90% Bauern-Fans
teilweise mit harter Schickaria Vergangenheit.

Also alles, aber keine fränkische Mannschaft ? da lauter Bayern-Fans ?
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